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betreffend die schriftliche Anfrage der 
Abg. Dr. Schmidt und Dr. Stix, Nr. 138/J
NR/1976 vom 1976 01 27: "Beschaffung von 
Elektrofahrzeugen durch die öBB". 

Ihre Anfrage erlaube ich mir~ wie folgt zu beantworten: 

Zu 1: 

Die österreichischen Bundesbahnen haben im Jahre 1975 42 Stück 
Ekektrolokomotiven der Reihe 1042.5 (1042.666 bis 707) bestellt, 
wobei die Lieferung der letzten Lokomotive aus dieser Bestellung 
im November 1977 erfolgen wird. Damit ist der Jahresbedarf der 
österreichisChen Bundesbahnen an Elektrolokomotiven der Reihe 

1042 für 1976 und 1977 gedecktl) sodaß im Jahre 1976 voraussicht
lich .keine weiteren Lokomotiven dieser Reihe bestellt werden. 

Zu 2: 

Von den Thyristorlokomotiven der Reihe 1044 wurden bisher zwei 
Stück geliefert und zwar die Lok. 1044.01 am 25. Juli 1974 und 
die Lok 1044.02 am 4. Februar 1975. Bei diesen beiden Lokomotiven 
h~ndelt es sich um Prototypen ll die in wesentlichen Teilen ver
schieden ausgeführt wurden~ um die günstigste Variante für künftige 
Serienbestellungen auswählen zu können. Das Versuchsprograrnm hie
für sah umfangreiche Versuche und iJIessungen vor und inkludierte 

auch einen längeren Betriebseinsatz ,l um im Dauerbetrieb auftretende 
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Mängel und Abnützungen feststellen zu können. Nach der Schluß

untersuchung der Lok 1044.01 im Dezember 1975 konnte nunmehr 

der Prototyp einer Serienlok erarbeitet werden, der den 
von den ÖBB ge stell ten Anforderungen betrieblicher und 

technischer Natur entsprITche. Die Entscheidung über eine 

Auftragserteilung für eine größere Serie dieses Lokomotiven
typs ist allerdings noch nicht gefalleno Diese Entscheidung 

wird auf betriebs- und gesamtwirtschaftliche überlegungen 

ebenso wie auf den Preis Rücksicht nehmen. 

Zu 3: 

Die Loks 1042 sind bewährt und werden dringend gebraucht. 

I,,", 
Der Bunde,minister: 

" / (Erwin Lanc) 
&/ 
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